



Miembros de ANADI portan la pancarta durante la caminata, ayer. CALLEJA

La IV Caminata por la Diabetes congrega a 120 socios de ANADI en Pamplona

VIRGINIA URIETA
Pamplona

Unas 120 personas recorrieron ayer las calles de Pamplona en una "marcha saludable" para celebrar la IV Caminata por la Diabetes. La asistencia fue menor que otros años, según aseguró Juantxo Remón Virto, presidente de la Asociación Navarra de Diabéticos. "La lluvia ha hecho que este año haya participado menos gente, pero estamos contentos porque muchos han venido con su familia y lo hemos disfrutado", aseguró Remón.

Después de medir sus niveles de glucosa para evitar cualquier percance, los que desafiaron a la lluvia salieron desde la Plaza del Castillo y atravesaron el paseo Sarasate hasta llegar a la avenida del Ejército para volver al punto de partida. La caminata, de unos dos kilómetros, duró una hora y los participantes acudieron después a la sede de ANADI (Calle de Calderería, 1) para disfrutar de un aperitivo. "Habría que hacer otra caminata en primavera, para que el tiempo acompañe y venga más gente", animó Remón.